



第2学年だより

令和7年7月1日（火）
第4号



6月末に市総合体育大会がありました。2年生は、3年生と共に試合に出場したり、3年生のサポートをしたりすることができました。7月には、多くの部活動で世代交代があり、3年生の思いを引き継ぎ、2年生が部活動の中心となります。自分たちが目指したい姿やチームの目標などを決めて、チーム一丸となれるようになんとなく部活動に励んでほしいと思います。また、中央地区総体が終わると期末テストがあります。中間テストの反省をふまえ、計画的に学習する習慣を身につけるように指導しています。夏休みの期間は、44日間です。部活動と学習の両立を目指し、有意義な夏休みになるよう支援していきます。

7月の行事予定

| | | | | | | |
|----|---|----------------------|----|---|-----------------------------|---|
| 1 | 火 | 中央地区総体（4時間授業）給食あり | 17 | 木 | 給食終了 | |
| 2 | 水 | 中央地区総体（4時間授業）給食あり | 18 | 金 | 授業終了日 2時間授業 県大会出場部のみ部活あり | |
| 3 | 木 | 中央地区総体 通常授業 | 19 | 土 | 夏季休業日（～8/31） | |
| 4 | 金 | 中央地区総体 通常授業 | 20 | 日 | | |
| 5 | 土 | 中央地区総体 部活動なし | 21 | 月 | 海の日 | |
| 6 | 日 | 部活動なし | 22 | 火 | | |
| 7 | 月 | 前期期末テスト 常置委員会 | 23 | 水 | | |
| 8 | 火 | 前期期末テスト | 24 | 木 | | |
| 9 | 水 | 県総体陸上 追試日 | 25 | 金 | | |
| 10 | 木 | 県総体陸上 | 26 | 土 | | ↓ |
| 11 | 金 | | 27 | 日 | | |
| 12 | 土 | | 28 | 月 | 三者面談 | |
| 13 | 日 | | 29 | 火 | 三者面談 | |
| 14 | 月 | | 30 | 水 | 三者面談 | |
| 15 | 火 | プレゼンテーションフォーラム 着付け体験 | 31 | 木 | 三者面談 | |
| 16 | 水 | 着付け体験 | | | | |

8月の主な予定

| | | | | | |
|---------------|--------|-------|-------------------------------|---|----------|
| 1 | 金 | 三者面談 | 25 | 月 | 部活動休養日期間 |
| 11 | 月 | 山の日 | ～ | 日 | |
| 13 ～ 15 | 水 金 | 学校閉学日 | 関東大会（6日～10日） 全国大会（17日～25日） | | |

壮行会～応援団結成～

応援団長 鉄川 陸斗

令和7年度総体壮行会の応援団の団長を務めさせていただいた鉄川です。

応援団の団長として、仲間とともに日々の練習に励み、本番に向けて全力を尽くしました。仲間全員で助け合いながら声が枯れるほど練習をい、動き一つひとつに心を込めました。本番では、皆の想いが一つになり、会場が大きな笑いや感動に包まれ、盛り上げることができました。この経験は一生の宝物です。協力してくれた先生方や仲間たち、こんな貴重な経験をさせていただき、本当にありがとうございました。



中央地区陸上・水泳、市総合体育大会を経験して

自分の組では1着でしたが総合で見るとまだまだ上がったので、目標タイムの11秒を目指していきたいです。来年は県大会に出場できるよう頑張って行きます。（陸上部 西野 凜久）

少しでも長く3年生と野球がしたいと言う気持ちで試合に臨みました。目標にしていた優勝には一步届きませんでしたが、練習の成果を出すことはできました。中央地区でも一丸となり勝ち抜くことで、県大会に出場したいです。（野球部 西野 陸斗）

今回の総体では、後輩に教えながら、自分のやるべきこともやる難しさを経験しました。応援の声が大きく、盛り上がりのある良い試合でした。次も頑張ります。（ソフト部 山野 珠希）

私が総体で学んだことは、仲間を信じる大切さです。ここまで点を取れずに負けが続いていましたが、最後の試合では仲間を信じてプレーをし、点を取ることができました。負けてしましましたが良い試合でした。（サッカー部 宮本 悠真）

中央地区出場を目指して頑張ってきましたが怪我をしてしまい出場することができませんでした。今回の反省を生かし次こそは中央地区に出場したいです。（男子テニス部 杉浦 梅太）

団体ではリーグ敗退でしたが、個人では先輩方が2ペア中央地区に出場することになりました。先輩が勇敢に戦う姿を見て、次の大会では先輩方のように活躍できるよう頑張りたいです。（女子テニス部 松前 凜）

3年生にとって最後の大会となる総体はどのチームも気合いが入っていて、今までの試合とは違う雰囲気でした。自分たちのプレーが通用しない場面もありましたが、積み重ねた練習を思い出し、仲間と盛り上げることで優勝を勝ち取ることができました。（男子バスケ部 江口 栄）

私たちは、中央地区出場を目標に全力で努力してきました。結果は目標に届きませんでしたが、新チームでは反省を生かして、頑張っていきたいです。（女子バスケ部 村上 舞偉）

私が今回の総体で感じたことは、強いチームとの声の差です。私のチームは他と比べて声がでておらず、お見合いになってしまい場面が多くありました。中央地区ではしっかりと声を出し、勝ちにつなげていきたいです。（男子バレー部 瀬谷 戯汰）

私たちは、初日からフルセットが続き、体力的に厳しい戦いでした。負けたくないという気持ちで繋ぐバレーをし、勝つことができました。（女子バレー部 安部 愛琉）

私は団体メンバーとして出場し、優勝することができました。しかし、個人戦では目標に届かず、悔しい思いをしました。団体戦では、県大会出場を目標にし、最後は笑顔で終わる大会にしていきたいです。（男子卓球部 久保 栄介）

私は団体メンバーとして出場しました。惜しくも中央地区出場とはならず、悔しい思いをしたので、新人戦では目標が達成できるように練習に励んでいきたいです。（女子卓球部 林 想乃佳）

